

# ASPIRASI WARGA

## Desa Nepo Jadi Pilot Project Ekosistem Keuangan Inklusif

Achmad. A - [BARRU.ASPIRASIWARGA.COM](http://BARRU.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 9, 2025 - 10:58



**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Desa Nepo, Kabupaten Barru, resmi menjadi pilot project Program Ekosistem Keuangan Inklusif (EKI) yang diluncurkan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Provinsi Sulawesi Selatan dan Sulawesi Barat (Sulselbar) pada Selasa (10/12/2024).

Peluncuran ini ditandai dengan penabuhan gendang secara simbolis oleh sejumlah pejabat, termasuk perwakilan dari Pemerintah Provinsi Sulawesi

Selatan dan Kabupaten Barru.

Plh. Sekretaris Daerah Kabupaten Barru, Andi Syarifuddin, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas terpilihnya Desa Nepo sebagai lokasi program EKI. Beliau melihat potensi besar di desa ini, mulai dari sektor pertanian, peternakan, hingga pariwisata.

"Dengan adanya program EKI, diharapkan kesejahteraan masyarakat Desa Nepo dapat meningkat," ujarnya.

Senada dengan Plh. Sekretaris Daerah, Kepala Kantor OJK Provinsi Sulselbar, Darwisman, juga menekankan pentingnya program EKI dalam mendorong inklusi keuangan di daerah. "Program ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Sulawesi Selatan," kata Darwisman.

Desa Nepo memang memiliki potensi yang sangat besar. Selain potensi alamnya, desa ini juga memiliki nilai sejarah yang kuat, terutama terkait dengan Presiden ketiga RI, B.J. Habibie. Keberadaan masjid dan rumah tempat Habibie kecil tinggal menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan.

Program EKI ini melibatkan berbagai pihak, mulai dari pemerintah, lembaga keuangan, hingga masyarakat desa. Sinergi yang baik antara semua pihak menjadi kunci keberhasilan program ini.

"Kami berharap program ini dapat mensinergikan peran para pemangku kepentingan di daerah, seperti Pemda, Kemenparekraf, Kemendes, OJK dan Bank Indonesia," ujar Plh. Sekretaris Daerah.

Program EKI diharapkan dapat memberikan berbagai manfaat bagi masyarakat Desa Nepo, antara lain:

Meningkatkan akses keuangan: Masyarakat desa akan lebih mudah mendapatkan akses ke berbagai produk dan layanan keuangan. Mendorong pertumbuhan ekonomi: Program ini diharapkan dapat mendorong tumbuhnya usaha-usaha baru dan meningkatkan pendapatan masyarakat. Meningkatkan kesejahteraan masyarakat: Dengan adanya akses keuangan yang lebih baik, diharapkan kesejahteraan masyarakat Desa Nepo dapat meningkat.

Keberhasilan program EKI di Desa Nepo diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain di Sulawesi Selatan. OJK dan pemerintah daerah akan terus berupaya untuk memperluas program ini dan memastikan manfaatnya dirasakan oleh masyarakat secara luas.